

Kadiv Propam Polri Berikan Bantuan Kepada Nelayan di Sekitar Sirkuit Mandalika

Syafruddin Adi - NTB.GO.WEB.ID

Sep 29, 2024 - 17:11



Kadiv Propam Polri berada ditengah masyarakat nelayan di Kawasan Sirkuit Mandalika NTB, (29/09/2024)

Lombok Tengah NTB - Kunjungan kerja Kepala Divisi (Kadiv) Propam Mabes Polri Irjel Pol. Abdul Karim SIK., M. Si., di Kute Mandalika Lombok Tengah dirangkaikan dengan giat Bakti sosial berupa pembagian paket Sembako bagi warga Nelayan di Sekitar Sirkuit, Pantai Kute, Mandalika, Lombok Tengah - NTB,

Minggu (29/09/2024).

Didampingi Kabid Propam Polda NTB Kombes Pol. Dedy Darmansyah SIK., Kehadiran Kepala Divisi Profesi dan Pengamanan (Propam) Polri di Nusa Tenggara Barat selain ingin menyaksikan Final Rice MotoGP Mandalika 2024 juga dirangkaikan dengan Bakti sosial dengan mengunjungi Ponpes Nurul Ijtihad al Ma'rif Lenser Kute Mandalika serta menyapa sekaligus menyalurkan paket Sembako kepada sejumlah nelayan yang ada di sekitar Sirkuit Mandalika.

“Alhamdulillah kita berkesempatan bertemu, menyapa dan berbagi dengan masyarakat nelayan di kawasan Sirkuit Mandalika. Ini bentuk kepedulian Polri terhadap masyarakat kita,” Ungkap Kadiv Propam Polri, usai menyerahkan paket sembako kepada para nelayan.



Lanjunya, Penyaluran Paket Sembako kepada para nelayan di sekitar kawasan Sirkuit Mandalika ini sebagai wujud nyata kepedulian Polri terhadap sesama.

“Hal ini tentu diharapkan dapat menjadi penyambung tali silaturahmi kita dengan masyarakat. Semoga dengan ini kita semakin dekat dengan masyarakat,” jelasnya.

Untuk mengoptimalkan pelaksanaan tugas Polri dalam menjaga dan memelihara Harkamtibmas tentu harus menyatu dan dekat dengan masyarakat.

“Polri tentu tidak bisa melakukan tugas itu dengan sendiri tanpa bantuan stakeholder lainnya termasuk masyarakat, oleh karena ikuti kita harus pelihara kedekatan dengan masyarakat,” bebernya.

Terakhir Jendral Bintang Dua ini berharap apa yang telah diberikan dan dilakukan Polri untuk masyarakat selama ini dapat menjadi pendorong dalam meningkatkan kepercayaan Masyarakat kepada institusi Polri. (Adb)